



Nach längerer Pause: Hunde statten Senioren einen Besuch ab

KORNWESTHEIM. Nach längerer Pause aufgrund der Pandemie waren die Mitglieder des Hundesportvereins Kornwestheim wieder im Alloheim Seniorenheim „Leonardis“ zu Besuch. Von den Bewohnern sehnsüchtig erwartet, stellten sich insgesamt sieben Hunde des Vereins den vielen streichelnden Händen. Trotz der Sommersonne

saßen diesmal die Bewohner draußen vor dem Eingang des Heims, nur wenige Senioren blieben lieber im kühlen Innenraum sitzen. Von den Bewohnern verwöhnt, genossen es die Vierbeiner, ausgiebig gestreichelt zu werden. Den Bewohnern des Pflegeheims zauberte der Anblick der vielen unterschiedlichen Hunde ein Lächeln ins Gesicht.

Auch im zwischenmenschlichen Bereich fand sich über die Hunde manches Gesprächsthema. Oft ging es hier um frühere Erlebnisse mit dem eigenen Hund, schreibt der Verein. Es war ein schöner und kurzweiliger Nachmittag für die Besucher und die Bewohner. Ein weiterer Besuch ist schon für den Herbst in Planung. (red)

Fotos: privat